



Ciudades

Empleados de Ecopetrol Santa Marta se declaran en paro y bloquean el ingreso a la empresa

Exigen reunirse con funcionarios del Gobierno para exponer sus problemas.



Ecopetrol, imagen de referencia. Foto: (Colprensa - Diego Pineda) / Diego Pineda



— Heiner Escobar 08/05/2023 - 8:20 h COT

Santa Marta • El gremio del sector de hidrocarburos Santa Marta, por medio de un comunicado, les solicitó a las autoridades del Distrito y también nacional, una reunión para tratar lo que ellos denominan **“un tema delicado” como es la presunta exclusión laboral de la mano de obra calificada y no calificada de la región en la planta de Pozos Colorado.**

Los empleados, en la mañana del lunes 8 de mayo, con una manifestación pacífica buscaron dar conocer las problemáticas que los “agobian”.

“Estas empresas como Termotécnica, Metalpar SAS, Croil Ingeniería y ZH Ingenieros, son firmas de otras regiones que, por mucho tiempo se han encargado de atropellar socialmente a las comunidades de nuestra región, por lo tanto hemos decidido compartir lo que está sucediendo con ustedes (...) ya que Ecopetrol, Cenit y las empresas contratistas; por ley tienen una responsabilidad social con las comunidades del Distrito y no lo están cumpliendo”, reseñó un comunicado.

Estudiantes celebran inclusión de la tarifa diferencial del transporte público en el PND

Destacaron que, **los trabajos son de poca duración con contratos de obra labor y por tal razón ellos luchan para poder trabajar y darle una buena calidad de vida a sus familias.**

“Por esto queremos humildemente una reunión con ustedes y cuatro personas de nuestro gremio, para explicar mejor nuestras inconformidades como amenazas de muerte, **exclusión laboral por exigir nuestros derechos y otras cosas más que estas empresas utilizan para dejarnos sin empleo”,** finalizó el comunicado.

Santa Marta # Magdalena

También en la web

Recomendado por Outbrain

Últimas Noticias

Ola de calor en Colombia: Este municipio registró 41°C

Falleció Juan Carlos Pedroza, coordinador de Posgrado de Uniciencia

“No creo que el jefe del Estado pueda vulnerar la autonomía de ramas del poder público”

Así puede convertir su WhatsApp en modo ‘Mario Bros’: paso a paso

Gonzalo Guillén a fiscal Daniel Hernández: “El fiscal es un delincuente”

El Pulso del Fútbol, 8 de mayo de 2023



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavir...



El actor 'napor' que más ha complacido a Esperanza Gómez
Oxígeno FM



Mejores y peores vestidos de la ceremonia de coronación del rey Carlos III
Caracol Radio

Siguiente artículo

Ciudades

Estudiantes celebran inclusión de la tarifa diferencial del transporte público en el PND

Los líderes estudiantiles esperan que los entes territoriales diseñen estrategias y las presenten ante el Gobierno Nacional para la implementación de subsidios.



Los líderes estudiantiles esperan que los entes territoriales diseñen estrategias y las presenten ante el Gobierno Nacional para la implementación de subsidios.

Últimas Noticias

Ola de calor en Colombia: Este municipio registró 41°C

Falleció Juan Carlos Pedroza, coordinador de Posgrado de Uniciencia

“No creo que el jefe del Estado pueda vulnerar la autonomía de ramas del poder público”



Magdalena • Estudiantes del Magdalena celebran la inclusión en el **Plan Nacional de Desarrollo de la tarifa diferencial en el servicio de transporte público** tras una proposición en la **Cámara de Representantes**.

Leer artículo completo

Últimas Noticias

Ola de calor en Colombia: Este municipio registró 41°C

Falleció Juan Carlos Pedroza, coordinador de Posgrado de Uniciencia

“No creo que el jefe del Estado pueda vulnerar la autonomía de ramas del poder público”

Siguiente artículo

Ciudades

En la Sierra temen a el fracaso del cese al fuego y solicitan al Gobierno los avances

Los dirigentes viajaron a la capital del país para denunciar, además, el presunto incumplimiento de la administración

Los indígenas inspeccionaron la espina del país para denunciar, exponer, y presionar el cumplimiento de la administración distrital.



Últimas Noticias

Más de 1.100 casos de dengue se han registrado en el Atlántico en lo corrido del año

Ola de calor en Colombia: Este municipio registró 41°C

Falleció Juan Carlos Pedroza, coordinador de Posgrado de Uniciencia

"No creo que el jefe del Estado pueda vulnerar la autonomía de ramas del poder público"

Así puede convertir su WhatsApp en modo 'Mario Bros': paso a paso

Gonzalo Guillén a fiscal Daniel Hernández: "El fiscal es un delincuente"



Heiner Escobar 08/05/2023 - 7:25 h COT

Santa Marta • El cese al fuego bilateral con la organización Autodefensas Conquistadoras de la Sierra, ACSN, otrora Los Pachencia, necesita ser conocido por los colectivos de derechos humanos de Santa Marta y líderes sociales, quienes llegaron hasta Bogotá para reunirse con funcionarios del Gobierno y exigir avances.

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando ..

4.1M 1.7M 662K 41.3K 698K 134.8K



Asociado a:



Contacto | Contacto Ventas | Newsletter

Pago electrónico clientes | Alta de Clientes | Registro de proveedores

Aviso legal | Política de Protección de Datos | Política de cookies | Configuración de cookies | Transparencia | Código Ético



Directo Bogotá

VBar Caracol Diego Rueda

